

La Vénézuélienne Yulimar Rojas entre dans la liste des records mondiaux Guinness

Image not found or type unknown



Photo: Prensa Latina

La Havane, 28 avril (RHC) La triple sauteuse vénézuélienne, Yulimar Rojas, a été consacrée comme la première athlète latino-américaine à obtenir un record du monde Guinness. Elle y a inscrit le triple saut le plus loin.

Yulimar Rojas est entrée dans l'histoire des records Guinness lundi pour son exploit du 21 février 2020 sur la piste intérieure de Gallur, à Madrid.

Elle a alors battu le record du monde en salle et lui a valu le Prix World Athletics de l'année 2020, avec une distance en salle de 15 mètres 43.

«C'est un honneur pour moi, et je suis très reconnaissante de faire partie de l'histoire des Records Guinness. Vous savez ce que cela signifie? C'est énorme!

C'est un nouvel exploit pour moi, mon entraîneur, mon équipe, ma famille. C'est une autre fenêtre qui s'ouvre pour continuer à motiver les gens à réaliser ce qu'ils veulent. Je n'arrive toujours pas à y croire», a déclaré l'athlète.

La championne vénézuélienne a qualifié cette reconnaissance de grande réussite. Elle a ajouté que le fait qu'elle intervienne avant les Jeux Olympiques est un formidable encouragement à donner le meilleur de soi-même.

Le site web des Records Guinness précise que ce record appartenait jusqu'à lundi à la Russe Tatyana Lebedeva avec 15 mètres 36 depuis 2004.

Yulimar Rojas rejoint désormais les légendes de l'athlétisme olympique et mondial qui ont obtenu cette reconnaissance, comme Usain Bolt (Jamaïque), Yelena Isinbayeva (Russie), Javier Sotomayor (Cuba) et Yohann Diniz (France).

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/255542-la-venezuelienne-yulimar-rojas-entre-dans-la-liste-des-records-mondiaux-guinness>



Radio Habana Cuba